



ニチイキッズさやま保育園に 遊びにいらしてください

水遊びを楽しんでいます



6月から真夏日が続き、ニチイキッズさやま保育園では、一足早く水遊びを楽しんでいます。食育では、あじさいゼリー作りをしました。あじさいのお花のようで子どもたちも楽しく美味しいおやつです。

「あじさいだよ」
ちょっと触ってみようかな



7月連日の猛暑ですが、子どもたちは、様々な遊びを楽しんで過ごしています。7月7日の七夕に向けて七夕飾りや短冊を飾りました。今月は、全身絵の具まみれになって楽しむボディペインティングも行います。

週に3回ホームページにて日々の保育もアップしています。ぜひご覧ください。暑い日々が続きます皆様お身体をご自愛くださいませ。

バットのゼリーを
泡だて器でクラッシュして
あじさいゼリー♪



子育てひろば (ベネッセ英語レッスンを体験しませんか) **(月2回)**

7/11・28 8/4・18 各日10:00~10:40

詳しくは、ホームページをご覧ください。園見学(随時)行っています。

気軽にお問合せください。お電話お待ちしております。

ニチイキッズさやま保育園 Tel04-2900-0750

ホームページは
こちら

